

## Medienmitteilung

Zürich, 22. Januar 2026

# beUnity stellt die Geschäftsleitung neu auf

*Bereit fürs nächste Kapitel*

**Alberto Toledo übernimmt ab 2026 die Geschäftsführung der beUnity AG. Der global erfahrene Wachstumsexperte wird das Schweizer Unternehmen in die nächste Wachstumsstufe führen. Unterstützt wird Toledo unter anderem vom neuen CTO Osama Abdelmoghni und dem abtretenden CEO Patrik Elsa, der sich auf sein Engagement als exekutiver Verwaltungsratspräsident fokussiert.**

Die beUnity AG ernennt einen neuen Geschäftsführer: Alberto Toledo. Der ehemalige Geschäftsführer der Wingtra Corp. übernimmt die Leitung des Schweizer Unternehmens, nachdem beUnity 2025 im DACH-Markt die Profitabilität erreicht hat. Mit über 30 Jahren Erfahrung aus den Bereichen Technologie, Strategie und Business Development – gesammelt in den USA, Brasilien, Irland und der Schweiz – wird Toledo das beUnity-Team in den internationalen Markt führen: «Ich freue mich sehr darauf, dieses neue Kapitel gemeinsam mit beUnity zu beginnen. In der Firma steckt enormes Potenzial, das ich zusammen mit dem Team entfalten und das Unternehmen in die nächste Wachstumsphase führen möchte.»

Dass Toledo Teil von beUnity wird, ist kein Zufall. Als Chief Strategy Officer war er bei Beekeeper während rund sieben Jahren entscheidend an der internationalen Expansion des Schweizer Unternehmens beteiligt, baute unter anderem die US-Vertriebsorganisation auf und entwickelte skalierbare Wachstumsstrategien. Die beiden Unternehmen teilen eine ähnliche DNA: Sowohl Beekeeper als auch beUnity bringen Menschen durch digitale Vernetzung zusammen. Patrik Elsa, exekutiver Verwaltungsratspräsident der beUnity AG, freut sich deshalb auf die neue Ära: «Alberto kennt die Herausforderungen schnell wachsender Organisationen – und weiß, worauf es ankommt, um nachhaltig zu skalieren.»



### **Osama Abdelmoghni übernimmt Rolle des CTO**

Für die globale Ausrichtung des Unternehmens wurde auch im Technologie-Bereich Verstärkung geholt. Osama Abdelmoghni übernimmt per sofort die Rolle des Chief Technology Officer (CTO). Er bringt über 25 Jahre Erfahrung in der digitalen Transformation und im Aufbau innovativer Technologie- und KI-Initiativen in die beUnity AG mit.

Mit seiner technischen Expertise in Cloud- und Enterprise-Lösungen steht Abdelmoghni für den Aufbau leistungsstarker, interdisziplinärer Tech-Teams und eine Kultur der Innovation und Eigenverantwortung. Dank seiner internationalen Erfahrung wird Osama die technologische Exzellenz von beUnity im globalen Umfeld vorantreiben und sicherstellen, dass die Plattform messbaren Mehrwert schafft und nachhaltiges Wachstum ermöglicht. Oder wie es Patrik Elsa zusammenfasst: «Osama passt perfekt zu beUnity.»

### **Patrik Elsa fokussiert sich auf seine Rolle als Verwaltungsratspräsident**

Der bisherige Geschäftsführer Patrik Elsa bleibt der beUnity AG als exekutiver Verwaltungsratspräsident eng verbunden. In dieser Funktion verantwortet er die strategische Führung, treibt zentrale strategische Initiativen voran und fokussiert sich auf die langfristige Unternehmensentwicklung sowie die Sicherung der kulturellen und unternehmerischen DNA. beUnity verfolge die Vision, ein globales Betriebssystem für Communities zu entwickeln.

Komplettiert wird die Geschäftsleitung nach wie vor durch Dominik Heusser (Chief Revenue Officer), Marcel Bregenzer (Chief Product Officer) und Quentin Aeberli (Chief Customer Officer).

### Medienkontakt

Quentin Aeberli

[quentin.aeberli@beunity.io](mailto:quentin.aeberli@beunity.io)

+41 44 515 57 69

[www.beunity.io](http://www.beunity.io)

### Bilder

[Bilder\\_beUnity\\_Geschäftsleitung\\_2026](#)